
3 Pièces

65 m²

Réf. 2420va

650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  à  5  minutes  à  pied  du  centre  ville,  au  2ème  étage,  dans  une

résidence  sécurisée,  bel  appartement  de  65  m²  tout  juste  rénové,

spacieux  et  lumineux.-  Grande  pièce  à  vivre  lumineuse  avec  salon  et

salle  à  manger-  Cuisine  américaine  entièrement  équipée-  Chambre

en-suite  avec  salle  de  douches-  Chambre  avec  salle  de  douches-

Toilette invités- Deux balcons, avec accès depuis le salon et depuis une

chambreParking  collectif  .  L'Agence  Europa  est  une  référence  de

l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

Located  5  minutes  walk  from  the  town  centre,  on  the  2nd  floor,  in  a  secure

residence,  beautiful  apartment  of  65sqm,  just  renovated,  spacious  and  bright.-

Large  bright  living  room  with  lounge  and  dining  room-  Fully  equipped  American

kitchen- Bedroom en suite with shower room,- Bedroom with shower room- Guest

toilet-  Two  balconies,  with  access  from  the  living  room  and  from  a

bedroomCommunity  parking  spaces  .  L'Agence  Europa  est  une  référence  de

l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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